



Reforma al Tribunal Electoral: MC exigió que se aplase el debate hasta después de las elecciones



Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados, exigió que la discusión relacionada a la iniciativa de **reforma** que modificaría las funciones y facultades del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** se pospusiera hasta después de las elecciones de este año y no que den inicio el lunes 10 de abril.

El abanderado del partido naranja reconoció este domingo 9 de marzo que existe un clamor ciudadano para regular las funciones de las autoridades electorales; sin embargo, esto **no debería de violentar los atributos ya existentes en el Tribunal**, pues vulneraría el ejercicio legítimo de la democracia en México.

“No es un momento oportuno para cambiar las reglas del juego, mucho menos si esas modificaciones simplemente debilitan a las autoridades electorales, al Tribunal Electoral”. [...]

[Reforma al Tribunal Electoral: MC exigió que se aplase el debate hasta después de las elecciones - Infobae](#)